
・齋藤敏靖委員を座長に選出する。

（　承認 １８　・　未承認 ０　）

・配布資料２「専門部会別名簿」のとおりとする。

（　承認 １８　・　未承認 ０　）
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　協議会の会議時間につきましては、概ね1時間
から1時間30分程度を予定しております。限られ
た時間の中で有意義な協議となるよう、御理
解・御協力をお願いいたします。

　協議会委員の選出母体である障害福祉施設等
における新型コロナウイルスの陽性者の発生状
況や本市における新型コロナウイルスの新規陽
性者数の推移等を総合的に勘案し、感染への予
防的観点から協議会の開催を見送ったもので
す。
　協議会が未開催であることにより、委員の皆
様におきましては、大変御不便をおかけしてい
る状況とは存じますが、今後の開催におきまし
て、何とぞ御理解・御協力を賜りますようよろ
しくお願い申し上げます。

上記のほか、意見として提出いただきました内容のうち、本議題に沿わない意見等につきましては、
その他の御要望として承りましたので、御理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和４年度川越市地域自立支援協議会全体会（書面会議）協議結果

意見

　予定されている個別部会について、経
過、現状及び課題等を協議するために、会
議時間を少し長めに設定していただきた
い。

　仕事活動部会とまちづくり部会の検討事
項について、関連性を持つ内容もあるた
め、調整しながら進めていただきたい。

１ 座長の選出について

２ 各部会の構成について

　御意見のとおり、必要に応じて調整しながら
進めてまいりたいと考えております。

 【回答人数 １８名】

　協議事項の再検討（精査）につきましては、
各部会において実施してまいりたいと考えてお
ります。

　行動制限が解除されている状況下におい
て、自立支援協議会が開催されなかった理
由について説明いただきたい。

　自立支援協議会は長期間にわたり未開催
となっている。そのため、各部会の協議事
項が現状に即したものであるかについて、
書面ではなく、対面による再検討（精査）
の場を設けていただきたい。

３ 各部会の協議事項について　提出意見

事務局対応


